Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Sicherheit 69 Tagung und Ausstellung

<u>urn:nbn:de:bsz:31-219136</u>











Sicherheit 69 Tagung und Ausstellung

Kongresse und Ausstellungen im Jahre 1969:

7. 1. — 9. 1. 1969	ARDEK-Kinderwagen-Ausmusterung
3, 3. — 4, 3, 1969	"Pfennig-Basar" des Internationalen Frauenclubs
6. 3. — 9. 3. 1969	ARDEK-Textil-Ausmusterung
14. 3. — 17. 3. 1969	Elektro-Fachausstellung der Fa. Walz & Dehm
23. 4. — 24. 4. 1969	Deutscher Sparkassentag 1969
6, 6. — 10. 6. 1969	Diagnostikwoche mit Ausstellung "Medizin und Technik"
26. 6. — 28. 6. 1969	Tagung und Ausstellung des Bundesinnungsverbandes der Bandagisten und Chirurgie-Mechaniker
12. 7. — 20. 7. 1969	"Sicherheit 69"
30. 8. — 6. 9. 1969	21. Therapiewoche und Heilmittelausstellung
15. 9 20. 9. 1969	ARDEK-Textil-Ausmusterung
1, 10, 4, 10, 1969	Bürofachausstellung
18, 10, — 26, 10, 1969	"Gütezeichen garantiert Qualität"
4. 11. — 23. 11. 1969	Kunstausstellung des Verbandes bildender Künstler
29. 11. — 14. 12. 1969	Orient-Teppichschau der Fa. Türkas

Voraussichtliche Kongresse und Ausstellungen im Jahre 1970:

10. 1. — 12. 1. 1970	ARDEK-Kinderwagen-Ausstellung "Ptennig-Basar" des Internationalen Frauenclubs
23. 2. — 28. 2. 1970 5. 3. — 8. 3. 1970	ARDEK-Textil-Ausmusterung
5. 3. — 19. 3. 1970	Walz & Dehm: Elektrotechnische Erzeugnisse
15. 3. — 22. 3. 1970	Kosmetik-Tage Karlsruhe
11. 4. — 19. 4. 1970	Hotel- und Gaststätten-Fachausstellung
5. 6. — 7. 6. 1970	Südwestdeutscher Glasertag und Ausstellung
27. 6. — 5. 7. 1970	Ausstellung "Sparen — Bauen — Wohnen"
29. 8. — 5. 9. 1970	22. Deutsche Therapiewoche und Heilmittelausstellung
9. 9. — 14. 9. 1970	ARDEK-Textil-Ausmusterung
18. 9. — 20. 9. 1970	Landesverbandstag und Ausstellung des Südwest- deutschen Schreinerhandwerks
24. 9. — 27. 9. 1970	"Technik im Gartenbau"
1. 10. — 22. 10. 1970	FOTO-EXPO 1970

Ernst Göhringer, Geschäftsführer der Ausstellungs- und Kongreß GmbH

Kosmetiktage Karlsruhe vom 18. bis 22. März 1970

Karlsruhe, die Stadt der Gärten und der Künste mit den herrlichen Anlagen der Bundesgartenschau 1967 schickt sich an, neben dem bereits seit 21 Jahren in Karlsruhe durchgeführten Therapiekongreß mit Heilmittelausstellung auch der Kosmetik ein eigenes Forum zu schaffen. In modernen Hallen im Zentrum der Stadt zeigt die Kosmetikindustrie ihre Erzeugnisse. Sie hat sich diese Stadt voll Liebenswürdigkeit und Charme ausgesucht, da gerade sie mit dem ihr eigenen Fluidum für eine Veranstaltung dieser Art besonders geeignet erscheint. Die "KOSMETIKTAGE KARLSRUHE" wenden sich insbesondere an den Personenkreis, der beruflich als Vermittler von Körperpflege-und Kosmetikartikeln auftritt, d. s. Apotheker, Drogisten, Friseure, Kosmetikerinnen, Fach-handel. Diesem Personenkreis ist Gelegenheit geboten, sich in Vorträgen, Kursen und Seminaren fortzubilden. Die Gestaltung des Vortragsprogramms liegt in Händen eines Kuratoriums, dem namhafte Fachleute angehören.

Die Ausstellung wird dem Besucher die Möglichkeit bieten, sich einen Überblick über die derzeit angebotenen Präparate der Körperpflege und Kosmetik zu verschaffen. Sie soll auch Verbraucher informieren und belehren.

Technik im Gartenbau

Karlsruhe bleibt auch nach der erfolgreichen Bundesgartenschau 1967 Treffpunkt der Gärtner. Im September 1968 führte die Ausstellungs- und Kongreß GmbH Karlsruhe erst-